

Kodim Rembang Bagikan Bansos 12 Milyar Kepada Pedagang Kaki Lima dan Usaha Warung

Agung widodo - REMBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 8, 2022 - 19:02



Komandan Kodim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos membagikan Bansos sebanyak 12 milyar kepada 20.000 Pedagang Kaki Lima dan Warung di Kabupaten Rembang. Jum'at, (08/04/2022).

REMBANG- Bertempat di gedung Manunggal Kodim 0720/Rembag Jl. Diponegoro No. 73 Rembang, Komandan Kodim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos membagikan Bansos sebanyak 12 milyar kepada

20.000 Pedagang Kaki Lima dan Warung di kabupaten Rembang. Jum'at, (08/04/2022).

Menerima bantuan langsung dari Mabes TNI yang diserahkan Dandim 0720/Rembang ini disaksikan Kadis Indakop Mahfudz, S.H., M.H, Kadis KKP kabupaten Rembang M.Sofyan Choliq, Kabagops Polres Rembang Kopol M. Mansyur, Kasubsi Intel Kejaksaan Rembang Kurnia Adi Listiyanto, S.A, S.H.

Bantuan Langsung Tunai sebesar Rp 600.000,- per orang diberikan untuk membantu masyarakat PKL dan usaha warung yang terdampak Pandemi guna membantu permodalan usaha.



Menurut Letkol Kav Donan, pihaknya telah mendata 20.000 pemilik usaha Kaki Lima dan Warung. "Mereka kami data melalui Babinsa di wilayah masing-masing. Verifikasi kami lakukan melalui jaringan digital terintegrasi dengan data penyaluran bantuan instansi pemerintah guna menghindari adanya doble sasaran. Jadi ini dipastikan yang belum menerima bantuan serupa.

Penyaluran kami lakukan bertahap dan Dana Bansos tersebut dibagikan melalui 4 wilayah kecamatan yaitu Rembang, Sulang, Pamotan dan Kragan. Guna untuk memudahkan masyarakat agar tidak menumpuk atau menghindari krumunan dan jarak tempuh bisa terjangkau," ungkap Dandim.

Sri Puji Astuti (35) salah seorang penerima mengaku bahagia dan menyampaikan terima kasihnya kepada pemerintah dan Mabes TNI. "Bantuan ini tentunya sangat berharga untuk mendukung usaha kami di bidang penjualan makanan basah dan kering. Pandemi ini telah menurunkan penjualan usaha kami, sehingga sangat berdampak pada pemenuhan kebutuhan keluarga kami. Karena itu saya berterima kasih ketika ada Babinsa dari Koramil datang dan mendata kami yang diusulkan menerima bantuan langsung tunai," ungkap Sri Puji Astuti, warga Sendangagung kecamatan Kaliori.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0720/Rembang.